

カトリック八尾教会ニュース



2025年10月
Tháng mười

【今月の予定】

ミサの時間

5日(日) <small>ねんかんだい しゅじつ</small> 年間第27主日	7:00	
	10:00	<small>しょうきょうくひょうぎかい</small> 小教区評議会 (10時ミサ後、ホールにて)
12日(日) <small>ねんかんだい しゅじつ</small> 年間第28主日	7:00	
	10:00	<small>びょうしゃ いの つど</small> 病者の祈りの集い (10時ミサ後)
18日(土) <small>はつせいたいべんきょうかい</small> 初聖体勉強会	14:00	
	16:00	<small>せいしょ つど</small> 聖書の集い
19日(日) <small>ねんかんだい しゅじつ</small> 年間第29主日 <7:00、10:00、15:00 (ベトナム語) の <small>ご</small> 当教会の <small>とうきょうかい</small> 世界宣教の日 (献金) ミサはありません！ >		
* <small>たまつくりせい</small> インターナショナルデーミサ 11:00 < <small>だいせいどう</small> 玉造聖マリア大聖堂にて >		
26日(日) <small>ねんかんだい しゅじつ</small> 年間第30主日	7:00	
	10:00	<small>ご</small> 故ラファエル <small>まつもとたけぞうしん ぶさま</small> 松本武三神父様 (2017.10.24) <small>ついでう</small> 追悼
<small>へいじつ</small> 【平日のミサ】 <small>もくようび</small> 木曜日	10:00	2日、9日、16日、23日 (30日は <small>やすみ</small> 休み)



■お知らせ

* 来年度 (2026年度) のカトリック手帳やカレンダーの申込み受付を売店で らいねんど ねんど てちよう もうしこ うけつけ ばいてん おこな 行っています！
 ➡ ばいてん 売店カウンターに もうしこみしょ カタログと せつち 申込書を い 設置して よう いますので、かた ご入り用の方は、しょうひんばんごう 商品番号、こすう 個数、しめい 氏名を きにゆう ご記入 しめきりび ください。 < しめきりび 締切日：10月12日(日) >

* 八尾教会フリーマーケットの出店募集中！！
 ◎11月9日(日) 10時ミサ後 (雨天決行) きかくぼしゅうてんぼ 企画募集店舗 (古本屋、ふるほんや 古着屋、ふるぎや 就学支援 しゅうがくしえん リサイクルショップ、ぼしゅう ホーリーグッズショップ、ざっかや 雑貨屋など) 募集
 ◎ しめきりび 締切日 10月5日(日) 10時ミサ後まで ※ くわ 詳しくは ぎょうじいんかい 行事委員会まで (かいさいがいようはいふちゆう 開催概要配布中)

■『敬老の祝福式』が行われました 9/14(日)10時ミサ

今年も ことし 75歳以上の方 さいいじょう 々に かたがた 案内 あんない を おく 送り、こ 来られた方 かた に しゆくふく 祝福 おこな が行 おこな われました。また、びょうき 病気で くる 苦しんでいる方 かた に、びょうしゃ 病者の と 塗油 おこな が行 おこな われました。



ちゅうしゅうせつ
■ 中秋節・(テト・チュン・トゥー)ベトナムの子どものお祝い会がありました！

9/21 (日) ベトナム語ミサ後



おとな やく にん こ 子どもがやく にんあつ
大人が約60人、子どもが約40人集まって、みんなでベトナムの
ちゅうしゅうせつ
中秋節(テト・チュン・トゥー)をにぎやかに祝いしました。
おやつをた べながらゲームで盛りあ 上がり、歌やダンスも楽しんで、
えがお じかん
とっても笑顔あふれる時間になりました。 子どもたちはこの日
ののために 3週間一生懸命練習してきて、その成果を見せてくれ
ました。がんばる すがた おも
感動！元気いっばいの子どもた

ちから、大人もたくさんのパワーをもらえたと思います。

また来年も、みんなで楽しいテト・チュン・トゥーを迎えられ
るのが楽しみです。

(ベトナム信徒L)



いりぐち まえ
また入口の前で

チェ ジュヨンシんぶ
崔 周永神父

からだ ふちよう かん はじ
体の不調を感じ始めて、これはあかんと気づき、急いで心療内科を探して受診したのが
こんしゅう げつようび ぶん
今週の月曜日だった。20分くらい、話を聴いていた先生は、あなたにやってやれる事はない
ので、初診切り、最後となった。正直で素直な方だなおも 思った。自分が理解出来てない世界の
ひと、つまり、カトリック司祭、その精神的ストレスやらに付き添う事は到底出来ないと言ってくる
せんせい そんけい おぼ ずつう だいぶんかる きも ひ す なに
る先生に尊敬さえ覚えた。頭痛はあるものの、大分軽い気持ちでその日が過ごせた。そして、何
かの新しい世界の戸口に立っている自分に気づいた。毎日をやらなあかんのよう宿題として
じゃなくて、楽しむべきだと、自分の脊髄から言ってくれている、其処は真新しい世界で、自分
はまだ全然馴染みのないものとおも っているが、考えてみれば、それを生きていけるような気も
するのだ。なぜなら、かみさま なんかい であ とお から ぬ つづ けてきたし、その度、明ら
かに光の方に進んできたのだ。ほんとう ふしぎ そんなざい ふつかつたいけん お
ひかり ほう すす ほんとう ふしぎ
くる時、これほど自由になれるなんて、もうこれ以上の成長はないやろうと 思っていたけど。
ちが うえ つぎ すば かみさま めぐ ま
違った。その上には、その次には、もっともっと素晴らしい神様の恵みが待っていた。

パウロ使徒は言う。「力は弱さの中でこそ十分に発揮されるのだ」(第二コリント 12.9b)。
たいりよく ちりよく せいしんりよく なに じぶん ちから じかん おお かん びようき
体力も、知力も、精神力、何もかも自分の力による時間が多かったと感じる。それが病気にな
り、アレルギーのことが分かり、今や自分の弱さをもろに見せ付けられている。
ささ ごう じ が てばな かみさま つ い き
支えていた剛という自我を手放し、神様にもっとくっついて生きていかなあかと納得出来る。

そして、今日、イエス様に会いたくなる。

この世の理不尽さを、人間のあらゆる暴力を避けずに
う けと 止めすく ぬし
受け止めた救い主が、
にい
お兄さんのようなイエス様が。

